



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Oigo, Patria, tu aflicción
y escucho el triste concierto
que forman tocando a muerto
la campana y el cañón...

No sabemos por qué ha venido a nuestra mente en esta fresca mañana de diciembre, la primera estrofa de las muy conocidas décimas de Bernardo López García.

Y ojalá sólo se trate de una remembranza pasajera.

Mientras, en Londres nos acaban de rebajar el diez por ciento de la cuota mundial azucarera.

Al mismo tiempo, han nombrado Presidente del Comité Ejecutivo del Convenio Internacional al doctor Arturo Mañas, que tendrá que valerse de sus "mañas" y de sus "arturos" para sacar alguna ventaja de nuestro azúcar.

Esta noche, a las nueve, por el Canal 2, volveremos al programa de "Telemundo Pregunta", con objeto de interrogar, en compañía de Núñez Pascual y Jorge Horstmann, al líder del Movimiento de la Nación, José Pardo Llada.

Actuará de moderador, Carlos Lechuga.

Mañana irá Batista a Sancti Spiritus con objeto de visitar la Feria de Ganado que allí se está celebrando.

Si es cierto que cada cual habla de la feria según le va en ella, es obvio agregar que el flamante Doctor en Humanidades ha de referirse en términos muy encomiásticos de dicho acto, puesto que hasta ahora le ha ido muy bien en la Feria.

Seguirá el frío, dice el Observatorio.

¿No creen ustedes que el Observatorio está bastante equivocado?

La bailarina Isabel Ravinovitch que se hallaba detenida por el Departamento de Inmigración norteamericano en el puerto de New York ha sido puesta en libertad.

Dicha bailarina, que utilizaba para actuar en el teatro el nombre de Lyda Paz, fué considerada perjudicial para los intereses del país.

Y esto sí nos sorprende. Primera vez que oímos decir que "la Paz" es perjudicial en un país.

Con objeto de asegurar la tranquilidad durante las Pascuas, el inefable Santiaguito tuvo la ocurrencia de prohibir las reuniones políticas.

Pero, en vista de los últimos acontecimientos, parece que eso no basta y, seguramente, también prohibirán hasta enero todas las actividades estudiantiles.

Y poco a poco irán prohibiendo cosas hasta que llegue el momento en que se prohiban las propias Pascuas.

Como una demostración evidente de que la cosa está que arde, podemos añadir que el club que se halla en primer lugar del Campeonato de base ball es el "Cienfuegos".

Fueron recibidos en Palacio, por el inquilino principal de dicho edificio, dos funcionarios de la "Metro-Goldwyn-Pictures" que han venido a Cuba en misión informativa.

La verdad es que si esos distinguidos peliculeros han querido cumplir con su deber podrán volver al Norte con muchos "rollos". Más de la cuenta.

Mundo, día 3/55

PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA